



Cité de Montréal

DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS

Soumissions pour la Construction du Mur de Soutènement de l'Eglise Sainte Brigitte

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées aux Commissaires et déposées à leur Bureau, à l'Hôtel-de-Ville, seront reçues jusqu'à midi, mercredi, le 16 octobre 1912, pour la construction du mur de soutènement de l'église Sainte Brigitte.

Les plans et devis pourront être examinés et les formules de soumissions avec tous les renseignements voulus pourront être obtenus au Bureau de l'Ingénieur en Chef de la Cité de Montréal. Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les formules fournies à cette fin par la Cité de Montréal, et qui n'auront pas été mises dans des enveloppes imprimées aussi fournies à cette fin, seront écartées.

Un chèque accepté au montant de \$600 devra accompagner chaque soumission et être enfermé dans l'enveloppe avec la soumission.

La plus basse, ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les soumissions seront ouvertes, en présence des intéressés, par le Bureau des Commissaires, à son assemblée régulière, dans sa salle de délibération, à midi, mercredi le 16 octobre 1912.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montreal, 4 octobre 1912.

Vente à l'enchère.

DE

MATERIAUX DE DEMOLITION, BRIQUE, BOIS, ETC.

Sur les lieux, à la date et à l'heure ci-après mentionnés, seront vendus à l'enchère les matériaux de démolition des bâtisses suivantes:

EN RAPPORT AVEC L'EXPROPRIATION DE LA
RUE ROY.

Mercredi, le 16 octobre 1912, à 10.30 heures a.m.

Bâtiments situés sur le lot du cadastre No. 1207, subdivisions 37, 38 et 39, et portant les numéros civiques 748, 750, 752, 754, 758, 760 et 762 inclusivement, de la rue Saint-André à l'angle de la rue Roy, quartier La Fontaine.

L'acquéreur devra démolir les bâtiments ci-dessus et enlever tous les débris à ses propres frais.

Les travaux de démolition et déblaiement devront être exécutés de manière à ne détériorer ou endommager en aucune façon les édifices adjacents.

L'acquéreur devra tenir la Cité indemne de tous dommages quelconques qui pourraient être causés au cours de la démolition des bâtiments susmentionnés, et à cette fin faire le dépôt exigé.



City of Montreal

DIRECTION OF PUBLIC WORKS

Tenders for the Construction of a Retaining Wall St Bridget's Church.

SEALED TENDERS addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office, in the City Hall, will be received up to 12 o'clock, noon, on Wednesday, the 16th of October 1912, for the construction of a retaining wall for St-Bridget's church.

Plans and specification may be seen and Forms of Tender together with all required information may be obtained at the office of the Chief Engineer of Public Works of Montreal. All tenders not made on the forms furnished for that purpose by the City of Montreal, and not sent in the printed envelopes also furnished for that purpose, will not be entertained.

An accepted cheque for the amount of \$600 must accompany each tender and be enclosed with the said tender.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The tenders will be opened in the presence of the interested parties, by the Board of Commissioners, at their regular meeting, in their Board Room at 12 o'clock, noon, on Wednesday, October 16th, 1912.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,

Secretary.

Board of Commissioners' Office,

City Hall,

Montreal, October the 4th, 1912.

Sale by auction

OF

BUILDING MATERIALS, BRICK, WOOD, ETC.

On the premises, on the date, and at the hour below mentioned will be sold by Public Auction the materials of the undermentioned buildings:

IN REGARD TO THE EXPROPRIATION OF
ROY STREET.

Wednesday, the 16th October, 1912, at 10.30 o'clock a.m.

Buildings situated on lot cadastral No. 1207 subdivisions 37, 38 and 39, and bearing civic Nos. 748, 750, 752, 754, 756, 758, 760 and 762 inclusively, on St. André Street, corner of Roy Street, Lafontaine Ward. The purchaser to demolish the above buildings and remove all the materials contained in said constructions, at his own cost and expense. The work must be done in such manner as to in no way deteriorate or damage the adjoining buildings, and for this purpose make the required deposit.

The purchaser must guarantee the City against all damages whatever in connection with the demolishing of the above mentioned buildings. The work must be done at once.